
 

Procès-verbal Conseil d’établissement, école Saint-Simon-Apôtre, 26 octobre 2017 

Procès-verbal du conseil d’établissement du 26 octobre 2017, 
école Saint-Simon-Apôtre  
 

 

Durée No Sujet Objet 

 1- a) Présences et quorum  
 
 M Georges Jr Aubin 
 M  Boudjemaa Oulad Mansour  
 Mme Mamadou Binta Diallo 
 Mme Karine Bédard 
 M Farid Mouloudj 
  M Guy Allain 
 Mme Jodie Vigneault-Pinard  
 Mme Geneviève Ménard  
 Mme Marie Robert 
 Mme Johanne Turner  
 Mme Christiane Guyonneau 

 

Absents 
 Mme Nafi Niang 
 Mme Jodie Vigneault-Pinard 
  

 
Membres substituts présents   

 M Mohamed Chekbal 
 Mme Karine Bédard  
 Mme Brittany Rodriguez  

 

 

b) Secrétariat Mamadou Binta Diallo 
 

0 min 2- Question du public / présentation  
 

Aucune 

5 min 3- Lecture et adoption de l’ordre du 
jour  

Adoption :  
 
Adopté :  
M. Aubin 
Appuyé :  
M Boudjema 

10 min 4 -  Lecture et adoption du PV de 
septembre  
 
 
 

Adopté : après modification 
 
Appuyé : M. Aubin 

15 min 5-  Mesures de sécurité / plan 
d’urgence 

Information 
a) Exercice de sortie rapide : l’école a fait 
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a) Exercice de sortie rapide  
b) Sécurité autour de l’école  
c)     Projet Trottibus  
 

un exercice de sortie rapide.  Tout s’est 
bien déroulé.  Éventuellement, il serait 
intéressant d’effectuer un exercice de 
confinement afin de revoir les 
pratiques.  Des directives émanant du 
poste de quartier sont prévues à cet 
effet.  

b) Concernant la sécurité autour de 
l’école, Mme Guyonneau souligne que 
les panneaux de signalisation ne sont 
toujours pas respectés. Ainsi, la SPVM 
précise qu’on n’est plus dans la 
prévention, mais plutôt dans la 
répression parce que les 
comportements ne changent pas. 
Donc, des parents ont proposé de fixer 
un panneau indiquant le montant des 
amendes devant l’entrée ouest de 
l’école. 

c) Projet Trottibus : c’est un projet pour 
encourager le transport actif. Pour 
mettre en œuvre ce projet, il faut qu’il 
ait des parents bénévoles qui 
ramassent les enfants pour les 
conduire à l’école. Une information 
complète de ce projet sera envoyée à 
la prochaine info Saint-Simon. 

10 min 7 - Rapports et reddition de comptes 
- Budget 2017-2018 

 

Adoption :  
 
Adopté :  Fonds 7 (partie jeune-public) 
Autre partie (matériel pour enseignants) 
Au mois de novembre, Mme Guyonneau 
donnera de plus amples renseignements sur la 
reddition des comptes.  
Mme Guyonneau mentionne qu’il y a un 
montant de 1000$ accordé aux parents du 
préscolaire et de la première année. C’est une 
mesure qui vise à mieux les accompagner. 
Ainsi, l’accompagnement offert par l’entremise 
de cette mesure peut inclure les conférences, 
l’enseignement des mathématiques, de la 
nouvelle grammaire, des ateliers sur la 
stimulation motrice, l’éveil à la lecture, l’estime 
de soi, etc.  
Appuyé : 
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10 min 8- Sorties éducatives et activités  
- 5e et 6e année – Cross country 
-  Projet école montréalaise (4e et 5e 

année) 

-  

Approbation : 
Les élèves de quatrième année ont été 
acceptés pour deux projets.  
Projet1 : les trois sommets (Westmount et 
Mont-Royal). Aussi, des étudiants de la 
Polytechnique accompagneront les élèves 
pendant leur expérimentation. 
Projet 2 : Allumeurs d’étoiles 
Toutes les dépenses liées à ces projets sont 
payées par l’école montréalaise. 
De plus, les maternelles commenceront un 
nouveau projet nommé : Sac à histoires. En 
plus, une expédition virtuelle biodiversité bien 
réelle sera vécue par les élèves de 5e année. 
Pour financer leur fête de fin d’année, les 
élèves de la 6e année aimeraient vendre des 
gâteaux le jour de la remise des bulletins 
(rencontre de parents). 
 
 
Approuvé : Mme Bédard 
Appuyé : M. Mouloudj 

30 min  
 

10  Mot du service de garde  Information : 
Le SDG a enregistré un record de participation 
lors de la dernière journée pédagogique. 

Mot des enseignants  Information: Cross-Country 
Les élèves ont adoré y avoir participé. 
 

Mot des professionnels  Information:  
Les plans d’intervention sont terminés. Les 
professionnels sont dans un moment de 
réflexion pour mieux intervenir. 

Mot de la direction 
- Classe d’accueil 
- PI 
- Cours PELO 
- Soutien à l’apprentissage 
- OPP 
-  

Information :  
Deux classes d’accueil seront ouvertes à 
l’école à partir du mercredi 1er novembre. 
En ce qui concerne les cours PELO, il y aura un 
seul cours PELO arabe pour 22 semaines de 
cours. 
Soutien à l’apprentissage : l’aide aux devoirs 
sera offerte par le CRECA à 6 groupes d’élèves 
à compter du 6 novembre en raison de 2 
jours/par semaine. 
OPP : la première rencontre s’est tenue. Elle 
prévoit d’organiser :   
une soirée cinéma, 
une activité d’hiver 
une campagne de financement et  



 

Procès-verbal Conseil d’établissement, école Saint-Simon-Apôtre, 26 octobre 2017 

un dîner communautaire à la fin de l’année. 
Par ailleurs, l’élection du conseil des élèves 
aura lieu le 2 novembre. 
 

 11- Affaires nouvelles  
- Adresse courriel pour le CÉ 

 

Pour la prochaine rencontre 

5 min 12- Rapport du délégué au comité de 
parents  
 

M. Aubin nous a fait part des 2 
rencontres tenues au comité des parents. Il a 
expliqué l’élection du bureau et toutes les 
conférences offertes pour mieux outiller les 
parents. 
  
 
 

5 min 13- Varia 
PTRDI 
 

Plan triennal de répartition et de distribution 
d’immeubles : Mme Guyonneau a précisé 
qu’il y a 1000 élèves de plus par an. C’est la 
raison pour laquelle plusieurs écoles sont en 
travaux afin d’agrandir leurs bâtiments. Pour 
le moment, l’école Saint-Simon-Apôtre ne 
prévoit pas de travaux en ce sens. 
 
 

                       
2 min 

14- Levée de la séance 
 

Proposée :  20h18 
Adoptée :  Mme Turner 

 

Approuvé par : M. Boudjema 

Signé par :  


